

なぜ毒物を撤去しないのか

ゴミ処分場の
違法転用問題

小泉市長、回答を「拒否」

雨水の逃がし管がないため
中央に水がたまるクリーンパーク
。水圧が増して底のコンパクト
に破断の恐れがある



空港用地への違法転用が問題になっている成田市十余三一般廃棄物処分場（クリーンパーク）の閉鎖の件で、小泉一成市長は、私たちの公開

逆に反対同盟を誹謗中傷

「憶測で市民を惑わしている」

質問にまつたく答えようとしません。

最大の問題は「2度と掘り返せない空港用地にしたら、後に毒物（ダイオキシン）が漏れ出してもお手上げ」ということです。だから私たちは「毒物は全量撤去以外ないはずです」と訴えてきました。

しかし市は、「土をかぶせて埋め立てる覆土（ふくど）での閉鎖」を決定してしまいました。私たちは、その安全性を問い合わせてきました。市の答えは「法律に則っている」「すでに答えた」の繰り返しです。

3月10日付の8回目の質問に対する回答では、質問には答えず、私たちを誹謗中傷するものでした。何の根拠も示さず、「事実と異なる見解や憶測に基づく情報等の流布など一般市民に誤解を与えかね

ない行為が継続されているなどと非難しているのです。

小泉市長！「事実と異なる見解」「憶測に基づく情報等の流布」と言うのであれば、具体的に何を指しているのか、示して下さい。

私たちが何度も質問しても「すでに答えた」とか「報告書に記載してある」などの不誠実な回答しか寄こさない態度を改める方が先です。私たちは処分場の違法転用問題をあくまで追及します。

ブログを開設しました。ご覧下さい

反対同盟は専用ブログを始めました。アドレスは下記です。毎日更新、写真豊富、内容充実。空港問題とは何かが分ります。ご覧下さい。

(<http://www.sanrizuka-doumei.jp/blog/>)

三里塚芝山連合空港反対同盟

(連絡先) 事務局長・北原鉱治
成田市三里塚115